



Am Abend zieht die Am 4/4 eine Garnitur von BLS-Wagen wieder zurück in die Schweiz ...

der 1950er-Jahre. Zur Unterstützung haben die Schweizer eine Diesellok Am 4/4 (ehemals V 200 der DB) mitgeschickt, um das «Krokodil» für die Fahrzeugparade in den Bahnhof zu ziehen. Auch die deutschen Veranstalter sind natürlich mit diversen Loklegenden dabei. So kommt es zu wunderschönen, einmaligen Fotomotiven. Der Fotograf hatte das Glück, rechtzeitig von dem Treffen zu erfahren, sodass er die Garnituren ohne die zu erwartenden Menschenmengen aufnehmen konnte.

Am Morgen danach ist alles wieder vorbei, und der Alltag kehrt im Bahnbetrieb ein. Aber das Modellbahnleben geht weiter und somit gibt es auf der Anlage und am Rollmaterial immer etwas zu tun. Neue Planungen sind vorerst zwar nicht konkret angedacht, aber im Hinterkopf gibt es schon mal so den einen oder anderen Gedanken, die Anlage umzugestalten und eventuell diesmal ein Kulisse für amerikanische Modelle zu schaffen.



... und die C 5/6 «Elefant» zieht im letzten Abendlicht ebenfalls eine Garnitur von Museumswagen wieder in das heimische Museumsdepot.